
GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL 

DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS 
PICHINC HA - ECUADOR 

ACTA N° 01-SG-CMSMB-2017 

	

3 
	

SESION EXTRAORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL 

	

4 	 San Miguel de los Bancos, 19 de enero del 2017 

	

5 	De coi ormidad a la convocatoria oportunamente notificada el 17 de enero del 2017, a todos y cada 

	

6 	uno de los miembros del Concejo Municipal de San Miguel de los Bancos; siendo las 08H30 del jueves 

	

7 	19 de enero del 2017; contando con la presencia de la senora Alcaldesa Ingeniera Sulema Pizarro 

	

8 	Cando, quien presidira esta sesiOn, de igual forma con la presencia de los Senores Concejales: Senor 

	

9 	Salustino Ajila, Senor Patricio Flores, Agr6nomo Patricio Gonzalez, Senor Jose Montenegro y Senor 

	

10 	Pablo Orozco; al efecto existe el quorum reglamentario. 

DESARROLLO DE LA SESION 

12 	ALCALDESA: Senor Secretario por favor demos inicio a la presente SesiOn del Concejo Municipal. 

13 SECRETARIO: 1er. PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- CONSTATACION DEL QUORUM. 

14 	SECRETARIO GENERAL: Senora Alcaldesa, una vez registrada la asistencia se constata que existe el 

15 	quorum reglamentario para el desarrollo de la presente sesiOn extraordinaria. 

16 	ALCALDESA: Siguiente punto del orden del dia por favor. 

17 SECRETARIO: 2do. PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- INSTALACION DE LA SESION POR PARTE DE LA 

18 SENORA ALCALDESA. 

19 	ALCALDESA: Senores concejales habiendo cumplido oportunamente con la convocatoria a esta sesion 

20 	extraordinaria N° 01-SG-2017, doy por instalada la sesiOn para tratar los puntos del orden del dia. 

21 SECRETARIO: 3er. PUNTO DEL ORDEN DEL DIA.- APROBACION DEL ACTA N° 36-SG-CMSMB-2016, DE 

FECHA 22 DE DICIEMBRE DEL 2016, Y ACTA N° 37-SG-CMSMB-2016 DE FECHA 27 DE DICIEMBRE DEL 

2016. 

24 	ALCALDESA: Senores concejales esta a su consideraciOn la aprobacion del Acta N° 36-SG-CMSMB-2016, 

25 	i existe alguna novedad?; sin existir ninguna novedad, por favor senor secretario pase a tomar votaciOn. 

26 	SECRETARIO GENERAL: Procedo a tomar votacion al Concejo Municipal, por la aprobacion del Acta N° 

27 	36-SG-CMSMB-2016, de fecha 22 de diciembre del 2016. 

28 	 SOMETIDO A VOTACION: 

29 Senor 

30 	Concejal Salustino Ajila 	 A favor. 

31 Senor 
32 	Concejal Patricio Flores 	 A favor. 

33 Senor 
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1 	Concejal Patricio Gonzalez 	 A favor. 

2 Senor 

	

3 	Concejal Jose Montenegro 	 A favor. 

4 Senor 

	

5 	Concejal Pablo Orozco 	 A favor. 

	

6 	Senora Alcaldesa 

	

7 	Ing. Sulema Pizarro 	 A favor. 

	

8 	SECRETARIO GENERAL: Se proclama los siguientes resultados: seis votos a favor de la aprobaci6n del 

	

9 	Acta N° 36-SG-CMSMB-2016, de fecha 22 de diciembre del 2016. 

10 RESOLUCION: EL CONCEJO MUNICIPAL RESUELVE APROBAR EL ACTA N° 36-SG-CMSMB-2016, DEL 22 

11 DE DICIEMBRE DEL 2016. 

	

12 	ALCALDESA: Senores concejales esta a su consideraciOn la aprobacion del Acta N° 37-SG-CMSMB-2016, 

	

13 	aexiste alguna observacion?; sin existir ninguna observaciOn, por favor senor secretario pase a tomar 

	

14 	votacion. 

	

15 	SECRETARIO GENERAL: Procedo a tomar votacion al Concejo Municipal, por la aprobaciOn del Acta N° 

	

16 	37-SG-CMSMB-2016, de fecha 27 de diciembre del 2016. 

	

17 	 SOMETIDO A VOTACION: 

18 Senor 

	

19 	Concejal Salustino Ajila 	 A favor. 

20 Senor 

	

21 	Concejal Patricio Flores 	 A favor. 

22 Senor 

	

23 	Concejal Patricio Gonzalez 	 A favor. 

24 Senor 

	

25 	Concejal Jose Montenegro 	 A favor. 

26 Senor 

	

27 	Concejal Pablo Orozco 	 A favor. 

	

28 	Senora Alcaldesa 

	

29 	Ing. Sulema Pizarro 	 A favor. 

	

30 	SECRETARIO GENERAL: Se proclama los siguientes resultados: seis votos a favor de la aprobaciOn del 

	

31 	Acta N° 37-SG-CMSMB-2016, de fecha 27 de diciembre del 2016. 
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1 RESOLUCION: EL CONCEJO MUNICIPAL RESUELVE APROBAR EL ACTA N° 37-SG-CMSMB-2016, DEL 27 
2 DE DICIEMBRE DEL 2016. 

3 
	

ALCALDESA: Siguiente punto del orden del dia por favor. 

4 SECRETARIO: 4to. PUNTO DEL ORDEN DEL DIA: CONOCIMIENTO DEL INFORME DE RECONSTRUCCION 
5 Y MANTENIMIENTO DEL PUENTE SOBRE EL RIO PACHUAL, SEGUN CONVENIO ENTRE EL GAD 

6 PARROQUIAL DE PACTO Y EL GAD MUNICIPAL DE SAN MIGUEL DE LOS BANCOS. 

7 	ALCALDESA: Senores concejales quiero poner en su conocimiento que bajo el convenio marco de 

8 	cooperaciOn firmado entre el Gobierno AutOnomo Descentralizado Municipal de San Miguel de los 

Bancos y el Gobierno Autemomo Descentralizado Parroquial de Pacto, se ha ejecutado la reconstruction 

10 	y mantenimiento del puente colgante sobre el rio Pachijal, con una inversion total de USD. 2357,12 de 

11 	los cuales el GAD Parroquial de Pacto cooperO con 847,93, en total Ia obra es de USD. 3.205,05. 

12 	CONCEJAL PABLO OROZCO: Cuando hay turismo es importante seguir impulsando este tipo de 

13 	proyectos y me alegra mucho que estos senores ya tengan este servicio como lo es este puente. 

14 	CONCEJAL SALUSTINO AJILA: La primera obra que se entree) fue el puente del rio Pachijal, que era el 

15 	piso, d2sde ahi yo vi que era importante hacer y terminar ese lastrado que parece que tiene mucho 

16 	conocimiento el Prefecto. Conociendo que los habitantes de San Francisco de Chipal tienen sus 

17 	viviendas aqui en San Miguel de los Bancos, son parte de nuestro canton y viendo que eso es una obra 

18 	muy importante aprovecho para agradecer por tener esa mancomunidad de trabajo. Referente al otro 

19 	puente que es de beneficio para mucha gente hay que seguir apoyando en ese sentido. 

20 	CONCEJAL JOSE MONTENEGRO: Es muy bueno que haya habido Ia mancomunidad con la parroquia de 

Pacto porque estamos apoyando el sector turistico ya que ahi existe bastante bosque y Ilegan los 

turistas y no es lo mismo para un turista el pasar por un puente carrozable que it por un puente 

23 	colgante, esto es muy bueno ya que se va promocionando el turismo. 

24 	CONCEJAL PATRICIO FLORES: Seria bueno gestionar con el Gobierno de la Provincia que se continue con 

25 	el lastrado ya que las personas, que muchas de ellas son de San Miguel de los Bancos, han luchado toda 

26 	una vida por esa via, pero realmente desde el lado de alla se avanzado minimo y por eso es que 

27 	despues de tantos alios sigue eso ahi; ustedes veran que de San Miguel de los Bancos esta lastrado 

28 	hasta nuestro lindero, es mas esta hecho puente, es decir de aca habido toda Ia voluntad pero de alla la 

29 	situation es un tanto adversa, entonces mas bien aprovechando las buenas relaciones avanzar con ese 

30 	proyecto de lastrado y desde luego las gestiones y convenios a los que se puede Ilegar como el que se 

31 	ha hecho con Ia Junta Parroquial para el puente, se puede hacer con el campamento de Nanegalito que 

32 	es del Gobierno de Ia Provincia de Pichincha. 
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1 	ALCALDESA: Efectivamente nosotros habiamos solicitado el ano anterior que se de prioridad porque de 

	

2 	ahI han venido muchos ciudadanos hacernos el pedido e incluso hicimos un recorrido, tambien hemos 

	

3 	hecho Ilegar como consejeros de la provincia el pedido y creo que hay que reiterarlo en este 2017. Les 

	

4 	agradezco, damos por conocido el punto. Siguiente punto del orden del dia por favor senor secretario. 

5 SECRETARIO: 5to. PUNTO DEL ORDEN DEL DIA: CONOCIMIENTO Y APROBACION DE LA ANULACION DE 

6 LA RESOLUCION DE CONCEJO RCM N° 016-GADMSMB-2014, DE FECHA 17 DE ABRIL DEL 2014, QUE 

7 AUTORIZA LA DONACION DEL PREDIO MUNICIPAL CON CLAVE CATASTRAL N° 2-2-40-5, UBICADO EN 

8 LA PARROQUIA DE MINDO A FAVOR DEL CUERPO DE BOMBEROS DE SAN MIGUEL DE LOS BANCOS, 

9 DESTINADO PARA LA CONSTRUCCION DE LA BASE BOMBERIL DE LA PARROQUIA MINDO. 

	

10 	ALCALDESA: Por favor doctor Mauricio Calahorrano, expliquenos Ia necesidad de este tipo de 

	

11 	resoluciones. 

	

12 	CON VOZ INFORMATIVA: DR. MAURICIO CALAHORRANO, PROCURADOR SINDICO DEL GADM: Se esta 

	

13 	realizando la ordenanza para que el Cuerpo de Bomberos sea entidad adscrita del Gobierno AutOnomo 

	

14 	Descentralizado de San Miguel de los Bancos, en ese sentido nosotros tenemos que declarar Ia 

	

15 	anulaciOn de Ia resolucion que beneficiaba al Cuerpo de Bomberos con un terreno, en razOn de que a 

	

16 	futuro va a ser parte del GAD Municipal, eso no quiere decir que no se va a tener un Cuerpo de 

	

17 	Bomberos en Mindo, lo que se va es a legalizar porque nos tocaria hacer doble trabajo que es legalizar a 

	

18 	nombre del Cuerpo de Bomberos y una vez que se apruebe la ordenanza nuevamente tener que 

	

19 	regresar, en este sentido, al existir una resolucion de parte del Concejo Municipal que fue quien 

	

20 	autorizo la donacion a favor del Cuerpo de Bomberos, es el mismo ente edilicio que tiene que anular en 

	

21 	base a lo que el COOTAD dispone dentro de las actividades juridicas legislativas del Concejo. 

	

22 	CONCEJAL JOSE MONTENEGRO: t El terreno va a quedar especificamente para el Cuerpo de Bomberos? 

	

23 	ALCALDESA: Primero quiero aclarar que la competencia de Bomberos ya es nuestra, lo que estamos 

	

24 	haciendo es la ordenanza pero eso no quiere decir que no tengamos Ia competencia, los senores del 

	

25 	Cuerpo de Bomberos ya se deben al municipio, la competencia ya fue entregada en el 2015 y por eso es 

	

26 	que no podemos ser incoherentes al entregar un predio al mismo municipio. Para lo que se defina eso 

	

27 	ya esta contemplado en el plan regulador, eso responde a un desarrollo urbanistico, inclusive los del 

	

28 	Cuerpo de Bomberos de Mindo decian que consideran que estan mal ubicados ahi porque estan en el 

	

29 	centro de la ciudad y el Cuerpo de Bomberos siempre necesita un espacio en donde ellos tengan mas 

	

30 	amplitud por sus vehiculos y por su trabajo mismo. Nosotros una vez que se vaya hacer Ia implantacion 

	

31 	de sus oficinas habra que identificar y si ese es el sitio se construira, pero en el caso de que no fuera el 

	

32 	sitio ahI eso no quiere decir que los vamos a dejar desamparados porque son parte de nosotros. 

	

33 	CONCEJAL PATRICIO GONZALEZ: Dentro del plan regulador el Cuerpo de Bomberos exige una superficie 

	

34 	muy amplia para su funcionamiento y se da los lugares especificos donde puede estar esta instituciOn 

	

35 	por la importancia que tiene en asistir rapid° y al estar en el centro hay que considerar que muchos de 
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1 	los espacios no son tan estrategicos como para que este ahi un Cuerpo de Bomberos. Mi MOCION es 

	

2 	que se apruebe Ia anulacion de Ia resoluciOn del punto que estamos tratando. 

	

3 	CONCEJAL PATRICIO FLORES: Les comento que anteriormente se dio este terreno como primera 

	

4 	respuesta ante una emergencia hasta que Ilegue el Cuerpo de Bomberos de San Miguel de los Bancos, 

	

5 	iban elementos basicos, es decir en Mindo no van a it grandes camiones, pero logicamente luego 

	

6 	vendra un analisis profundo. Junto al Centro de Salud hay un terreno que esta en disputa pero ese 

	

7 	terreno es del GAD, entonces ese es un terreno grande, esquinero y que tiene una avenida amplia para 

	

8 	que en una emergencia pueda salir el vehiculo. Yo apoyo la mocion del compariero. 

	

09 	
CONCEJAL PABLO OROZCO: Es muy importante el servicio que da el Cuerpo de Bomberos, ahi en Mindo 

	

10 	ya ha existido emergencias que nos ha ayudado el Cuerpo de Bomberos, pero si existiera un Cuerpo de 

	

11 	Bomberos ahi con un vehiculo nos ayudaria mas rapido, mi pedido seria de ver la posibilidad de contar 

	

12 	con el Cuerpo de Bomberos alla. Del terreno que hablaba el compaliero Flores, ese terreno no esta 

	

13 	dando ningtin servicio a nada y al lado de arriba tambien hay ese terreno que es de la cepilladora de 

	

14 	madera y tampoco tienen escrituras, entonces hay dos lotes de terreno que hay ahi, inclusive esa 

	

15 	cepilladora de madera tiene que retirarse porque hay afectaciOn de ruido y tambien los quimicos que 

	

16 	utilizan ahi afecta al entorno que inclusive esta al lado del Dispensario Medico. 

	

17 	ALCALDESA: Por favor senor Secretario General solicitemos a Ia Direcci6n de PlanificaciOn el estado en 

	

18 	que se encuentra y que se realice la revision catastral del lote. En el tema de bomberos las necesidades 

	

19 	son multiples y el compromiso como lo hemos hablado con el Jefe de Bomberos, senor Raul Ramos es 

	

20 	que al menos iniciada temporada invernal los vehiculos ester) adecuadamente distribuidos, de tal 

	

21 	manera que tengamos una mayor capacidad de respuesta, el ahora sigue de Jefe del Cuerpo de 

	

22 	Bomberos hasta que tomemos una nueva resoluciOn y esta bajo su responsabilidad el organizar el 

personal y distribuir en los puntos mas estrategicos. En cuanto a espacio aqui en San Miguel de los 

	

24 	Bancos tampoco es que esten muy bien porque tambien tienen su limitaciOn, prOximamente 

	

25 	retirarc,rnos el Registro Civil y mas adelante revisaremos el tema de la reestructuraciOn del Cuerpo de 

	

26 	Bomberos y se evaluara tambien lo que usted acaba de presentar. 

	

27 	CONCEJAL SALUSTINO AJILA: El Cuerpo de Bomberos no solo presta sus servicios en incendios sino 

	

28 	tambien en otros servicios como rescates, es verdad que por ejemplo a Ia 23 de Junio en un incendio no 

	

29 	Ilegan rapid° y hasta que Ileguen ya se quema la casa, pero yo de mi parte estoy muy agradecido con el 

	

30 	Cuerpo de Bomberos porque en realidad se ha visto ese apoyo, he visto que por el sector donde yo vivo 

	

31 	a media noche estan pasado a El Valle, Blanca Nieves, Paquisha, 23 de Junio, entonces como no apoyar 

	

32 	para que a ellos se les de un sitio adecuado y que tengan Ia facilidad de seguir trabajando en beneficio 

	

33 	de nuestra gente. 

	

34 	CONCEJAL PATRICIO GONZALEZ: Yo habia propuesto al senor concejal Pablo Orozco hacer una 

	

35 	estadistica de las areas que tiene la municipalidad en Mindo, pero no se ha Ilegado a concretar, 
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1 	entonces quisiera que concretemos una fecha y en base de eso ver un lote acomodado a las exigencias 

	

2 	del Cuerpo de Bomberos. 

	

3 	ALCALDESA: Sin existir otra modem, por favor senor secretario pase a tomar votacion. 

	

4 	SECRETARIO GENERAL: Procedo a tomar votacion al Concejo Municipal, por la aprobaciOn del quinto 

	

5 	punto del orden del dia: "Conocimiento y aprobacion de la anulacion de Ia Resolucion de Concejo RCM 

	

6 	N° 016-GADMSMB-2014, de fecha 17 de abril del 2014, que autoriza la donacion del predio municipal 

	

7 	con clave catastral N° 2-2-40-5, ubicado en la parroquia de Mindo a favor del Cuerpo de Bomberos de 

	

8 	San Miguel de los Bancos, destinado para la construccion de la base bomberil de la Parroquia Mindo"; 

	

9 	segun modem presentada por el senor concejal Patricio Gonzalez y apoyada por el senor concejal 

	

10 	Patricio Flores. 

	

11 	 SOMETIDO A VOTACION: 

12 Senor 

	

13 	Concejal Salustino Ajila 	 A favor. 

14 Senor 

	

15 	Concejal Patricio Flores 	 A favor. 

16 Senor 

	

17 	Concejal Patricio Gonzalez 	 A favor. 

18 Senor 

	

19 	Concejal Jose Montenegro 	 A favor. 

20 Senor 

	

21 	Concejal Pablo Orozco 	 A favor. 

	

22 	Senora Alcaldesa 

	

23 	Ing. Sulema Pizarro 	 A favor 

	

24 	SECRETARIO GENERAL: Se proclama los siguientes resultados: seis votos a favor de la aprobadon del 

	

25 	quinto punto del orden del dia: "Conocimiento y aprobacion de la anulacion de la Resolucion de Concejo 

	

26 	RCM N° 016-GADMSMB-2014, de fecha 17 de abril del 2014, que autoriza la donacion del predio 

	

27 	municipal con clove catastral N° 2-2-40-5, ubicado en la parroquia de Mindo a favor del Cuerpo de 

	

28 	Bomberos de San Miguel de los Bancos, destinado para Ia construccion de la base bomberil de la 

	

29 	Parroquia Mindo". 

30 RESOLUCION: EL CONCEJO MUNICIPAL RESUELVE APROBAR LA ANULACION DE LA RESOLUCION DEL 

31 CONCEJO RCM N° 016-GADMSMB-2014, DE FECHA 17 DE ABRIL DEL 2014, QUE AUTORIZA LA 
32 DONACION DEL PREDIO MUNICIPAL CON CLAVE CATASTRAL N°  2-2-40-5, UBICADO EN LA PARROQUIA 

33 DE MINDO A FAVOR DEL CUERPO DE BOMBEROS DE SAN MIGUEL DE LOS BANCOS, DESTINADO PARA 
34 LA CONSTRUCCION DE LA BASE BOMBERIL DE LA PARROQUIA MINDO. 

	

35 	ALCALDESA: Siguiente punto del orden del dia por favor. 
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1 SECRETARIO: 6T0. PUNTO DEL ORDEN DEL DIA: CONOCIMIENTO Y APROBACION DE LA ANULACION 
2 DE LA RESOLUCION DE CONCEJO RCM N° 022-GADMSMB-2014, DE FECHA 17 DE ABRIL DEL 2014, QUE 
3 AUTORIZA LA DONACION DEL PREDIO MUNICIPAL CON CLAVE CATASTRAL N° 2-2-40-7, UBICADO EN 
4 LA PARROQUIA DE MINDO A FAVOR DE LA JUNTA PARROQUIAL DE MINDO, DESTINADO PARA LA 

5 CONSTRUCCION DEL CENTRO DEL ADULTO MAYOR DE LA PARROQUIA MINDO. 

	

6 	ALCALDESA: Por favor por favor Dr. Mauricio Calahorrano, con voz informative expliquenos respecto a 

	

7 	este punto del orden del dia que tiene la misma relaciOn que el anterior. 

	

8 	CON VOZ INFORMATIVA: DR. MAURICIO CALAHORRANO, PROCURADOR SINDICO DEL GADM: En efecto 

	

9 	este punto del orden del dia es parecido al anterior, ya que quien tiene la competencia y realiza las 

/10 obras de infraestructura sobre los inmuebles en este caso destinados para el Centro del Adulto Mayor 

	

1 	es el Gobierno AutOnomo Descentralizado Municipal de San Miguel de los Bancos a traves de convenios 

	

12 	o de obras directas; el tener el terreno a nombre de otro Gobierno AutOnomo va a dificultar el realizar 

	

13 	este tipo de actividades y es preferible que el inmueble quede en manos del municipio y este sea quien 

	

14 	dote 	los adultos mayores de obras de infraestructura; en ese sentido lo que juriclicamente se 

	

15 	pretende es anular para poder entregar a la asociacion que ya estan legalmente constituidos y poder 

	

16 	hacer un verdadero Centro del adulto Mayor. 

	

17 	CONCEJAL PATRICIO GONZALEZ: Existe un pedido de la senora Presidenta de la Junta Parroquial quien 

	

18 	solicita que se continue el tramite de adjudicacion del predio a nombre de la Junta Parroquial, entonces 

	

19 	mi pregunta es: ala anulacion de Ia Resolucion N° 22 corresponde a que no se entregue a la Junta 

	

20 	Parroquial sino que se entregue directo a la AsociaciOn del Adulto Mayor? 

	

21 	CON VOZ INFORMATIVA: DR. MAURICIO CALAHORRANO, PROCURADOR SINDICO DEL GADM: La figura 

	

22 	juriclica que se le tenga que dar al momento de entregar a Ia asociaciOn, seria donacion o convenio de 

	

4

3 

	

uso, depende si es que es necesario entregar en donacion para Ia construccion bajo un convenio entre 

Ia Asociacion de Adultos Mayores, Gobierno Descentralizado y Gobierno Central para la construcciOn de 

	

25 	alguna edificacion, eso se tendria que ver si se sugiere en donaci6n o convenio de uso y ocupacion. 

	

26 	CONCEJAL PATRICIO FLORES: Respecto a lo que mencionaba el compaliero, exactamente eI documento 

	

27 	dice: "...Por los antecedentes expuestos solicito a usted muy comedidamente, se autorice a quien 

	

28 	corresponda continuar con el tramite correspondiente a fin de que esta resolucion se efectivice...", es 

	

29 	decir es como contrario al punto del orden y yo lo que pediria es que a este documento por parte de la 

	

30 	senora Presidenta se adjunte una aclaratoria porque aqui lo que se entiende es que ella pide que se 

	

31 	efectivice la entrega del terreno, ante eso mi pedido es la aclaratoria para que luego a futuro como las 

	

32 	cosas cambian no digan yo pedi y ustedes hicieron lo contrario. 

	

33 	CON VOZ INFORMATIVA: DR. MAURICIO CALAHORRANO, PROCURADOR SINDICO DEL GADM: El articulo 

	

34 	66 y 67 del COOTAD habla de las atribuciones de la Junta Parroquial y dentro de las atribuciones no esta 

	

35 	ninguna de ellas, entonces entregar un inmueble para que sea destinado exciusivamente para Ia 
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1 	construccion del Centro del Adulto Mayor, no lo podria hacer Ia Junta Parroquial sin competencia, en 

	

2 	ese sentido es que al sentirse un poco desprotegidos Ia AsociaciOn de Adultos Mayores tambien dice 

	

3 	nosotros no queremos pertenecer a ellos porque de ellos no vamos a recibir lo que recibimos del 

	

4 	municipio a traves de los convenios con el mismo MIES y directamente del Gobierno Aut6nomo 

	

5 	Descentralizado a traves de sus facultades, entonces esa es la necesidad de anular la resoluciOn que se 

	

6 	le entrega a la Junta Parroquial y poderle restituir al patrimonio municipal para poder hacer lo que se 

	

7 	ha venido haciendo. 

	

8 	CONCEJAL PATRICIO FLORES: Esto fue pedido de Ia Junta mismo, es mas en una reunion con personeros 

	

9 	del MIES se dio y en esa reunion el MIES aparentemente iba hacer las inversiones pero como requisito 

	

10 	necesitaban esa resoluciOn, entonces hoy mi pedido es que nos aclare la presidenta para que a futuro 

	

11 	no vaya a decir yo pedi una cosa y ahi han resuelto otra. 

	

12 	CONCEJAL PATRICIO GONZALEZ: En ese momento estaba bien hacer esa resolucion a nombre de Ia 

	

13 	Junta porque la AsociaciOn del Adulto Mayor no estaba con personeria juridica pero hoy ellos ya tienen 

	

14 	personeria juridica, entonces ellos si pueden en este caso recibir un titulo por parte del municipio 

	

15 	directo para que ellos como propietarios del terreno puedan hacer gestiones ante el municipio, ante el 

	

16 	MIES y ante cualquier otra instituciOn. Tambien elevo a mocion para que se apruebe este punto., 

	

17 	CONCEJAL PABLO OROZCO: Yo creo que si Ia Junta Parroquial no va a construir y el terreno va a estar 

	

18 	ahi, mas bien creo que el Municipio si lo puede hacer y mas bien vale tratar de ayudarles a los adultos 

	

19 	mayores para que en algun momento ellos tengan su casa. 

	

20 	CONCEJAL JOSE MONTENEGRO: Segun lo que nos acaba de explicar el doctor Mauricio Calahorrano es 

	

21 	entendible de que como Junta Parroquial no van hacer nada en favor del adulto mayor, entonces al 

	

22 	momento que ese terreno sea municipal y como el municipio trabaja con el MIES, adernas sabiendo que 

	

23 	el MIES apoya al adulto mayor y otros sectores vulnerables, entonces esta bien que se tenga ese 

	

24 	terreno a nombre del adulto mayor y seran ellos quienes puedan gestionar no solo con el municipio 

	

25 	sino con otras instituciones, ante ello yo apoyo la mocion del companero. 

	

26 	ALCALDESA: Sin existir otra mocion, por favor senor secretario pase a tomar votaciOn. 

	

27 	SECRETARIO GENERAL: Procedo a tomar votaciOn al Concejo Municipal, por la aprobacion del sexto 

	

28 	punto del orden del dia: "Conocimiento y aprobacion de la anulacion de la Resolucion de Concejo RCM 

	

29 	N° 022-GADMSMB-2014, de fecha 17 de abril del 2014, que autoriza la donacion del predio municipal 

	

30 	con clove catastral N° 2-2-40-7, ubicado en la Parroquia de Mindo a favor de la Junta Parroquial de 

	

31 	Mindo, destinado para la construed& del Centro del Adulto Mayor de la Parroquia Mindo"; segim 

	

32 	mocion presentada por el senor concejal Patricio Gonzalez y apoyada por el senor concejal Jose 

33 Montenegro. 

	

34 	 SOMETIDO A VOTACION: 

Direccion: Calle Marco Jaramillo 
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GOBIERNO AUTONOMO I)ESCENTRALIZADO MUNICIPAL 
DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS 

PICHINCHA - ECUADOR 

	

1 	Senor 

	

2 	Concejal Salustino Ajila 	 A favor. 

3 Senor 

	

4 	Concejal Patricio Flores 	 A favor con Ia observaciOn que indique. 

5 Senor 

	

6 	Concejal Patricio GonzMez 
	

A favor. 

7 Senor 

	

8 	Concejal Jose Montenegro 
	

A favor. 

	

4111/9 
	

Senor 

	

10 	Concejal Pablo Orozco 	 A favor. 

	

11 	Seriora Alcaldesa 

	

12 	Ing. Sulema Pizarro 	 A favor 

	

13 	SECRETARIO GENERAL: Se proclama los siguientes resultados: seis votos a favor de la aprobaciem del 

	

14 	sexto punto del orden del dia: "Conocimiento y aprobacion de Ia anulacion de Ia Resolucion de Concejo 

	

15 	RCM N° 022-GADMSMB-2014, de fecha 17 de abril del 2014, que autoriza la donacion del predio 

	

16 	municipal con clove catastral N° 2-2-40-7, ubicado en la Parroquia de Mindo a favor de la Junta 

	

17 	Parroquial de Mindo, destinado para la construction del Centro del Adulto Mayor de la Parroquia 

18 Mindo". 

19 RESOLUCION: EL CONCEJO MUNICIPAL RESUELVE APROBAR LA ANULACION DE LA RESOLUCION DE 

20 CONCEJO RCM N° 022-GADMSMB-2014, DE FECHA 17 DE ABRIL DEL 2014, QUE AUTORIZA LA 

21 DONACION DEL PREDIO MUNICIPAL CONCLAVE CATASTRAL N° 2-2-40-7, UBICADO EN LA PARROQUIA 

DE MINDO A FAVOR DE LA JUNTA PARROQUIAL DE MINDO, DESTINADO PARA LA CONSTRUCCION DEL 

23 CENTR2 DEL ADULTO MAYOR DE LA PARROQUIA MINDO. 

	

24 	ALCALDESA: Siguiente punto del orden del dia por favor. 

25 SECRETARIO: 7mo. PUNTO DEL ORDEN DEL DIA: CONOCIMIENTO Y RESOLUCION QUE DECLARA 

26 BIENES MOSTRENCOS: a) EL LOTE DE TERRENO UBICADO EN EL SECTOR DE SAN BERNABE DE 2.538,18 

	

27 
	

m2; b) EL LOTE DE TERRENO UBICADO EN EL SECTOR DE SAN BERNABE DE 456,30 m2; c) EL LOTE DE 

28 TERRENO UBICADO EN EL SECTOR DE SAN BERNABE DE 417,70 m2; d) EL LOTE DE TERRENO UBICADO 

29 EN EL SECTOR DE SAN BERNABE DE 556,13 m2; e) EL LOTE DE TERRENO UBICADO EN EL SECTOR DE 

30 SAN BERNABE DE 556,70 m2  

	

31 	ALCALDESA: Senores concejales en sus expedientes esta la documentacion que sustenta el punto del 

	

32 	orden del dia; este es un punto que lo venimos conociendo por Ia preocupacion de los implicados desde 

	

33 	nuestro ingreso a esta administraciOn, por algt5n tipo de compromiso que se generO inclusive con Ia 
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GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL 

DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS 
PICHINCHA • ECUADOR 

	

1 	anterior administration y como somos una institution que tenemos que revisar los procesos y dar 

	

2 	resolution por eso nos hemos tornado todo el tiempo para poder sustentar legalmente Ia informaci6n, 

	

3 	ademas recabar la informaciOn tecnica. Por favor Dr. Mauricio Calahorrano, sirvase explicarnos sobre el 

4 tema. 

	

5 	CON VOZ INFORMATIVA: DR. MAURICIO CALAHORRANO, PROCURADOR SINDICO DEL GADM: A los lotes 

	

6 	que estan en un area rural se los puede considerar dentro de las politicas rurales que seliala el Plan 

	

7 	Regulador Urbano en el articulo 24, numeral 1: "Hasta que se realicen los estudios, el perimetrd urbano 

	

8 	se determina en un radio de 800 metros a partir del equipamiento principal de cada uno de ellos. Este 

	

9 	perimetro regiro hasta la promulgation de los Planes Reguladores especificos", entonces en base a este 

	

10 	numeral del articulo 24, amparados en lo que determina Ia ordenanza de legalizaciOn de bienes 

	

11 	mostrencos se puede considerar a los 800 metros a la redonda una zona urbana y cabe que estos 

	

12 	inmuebles sean considerados de esa forma y que el Concejo los declare bienes mostrencos, para que se 

	

13 	los pueda entregar en adjudicaci6n y de acuerdo a la ordenanza se tiene que pagar el valor 

	

14 	correspondiente que determina la misma ordenanza en un porcentaje del valor real del inmueble. 

	

15 	CONCEJAL PATRICIO GONZALEZ: La ComisiOn de PlanificaciOn visitamos en tres ocasiones el area que se 

	

16 	esta mencionando ahora; nos reunimos el 2 de octubre del 2015 y emitimos nuestro criterio. Estos lotes 

	

17 	en su inicio cuando fue institution de colonization se dej6 un area dentro de ese centro poblado, que 

	

18 	constituia un area para mercado; los dirigentes del centro poblado procedieron a posesionar a cuatro 

	

19 	personas y tambien fraccionaron en favor del Seguro Social Campesino, quedando un area restante. 

	

20 	Nosotros como comision solicitamos un levantamiento planimetrico y eso es lo que ustedes tienen en 

	

21 	donde se nos especifica las areas que estan alli. Las personas que estan posesionadas ahI no tienen 

	

22 	construcciones de ninguna clase, pero han pagado una cantidad de dinero a los del centro poblado y 

	

23 	eso ellos han utilizado en compra de computadoras, esa es un posesi6n en otro sentido y esa fue Ia 

	

24 	dificultad nuestra de decir que no se le adjudique por ser un area comunal; ellos han cercado sus lotes, 

	

25 	estan beneficiados con adoquinado, alcantarillado y agua potable no tienen; la parte de atras esta 

	

26 	considerado como area comunal que practicamente es como unos mil quinientos metros cuadrados. 

	

27 	Nosotros en el informe de la comision pusimos que al ser competencia de Ia Subsecretaria de Tierras 

	

28 	sean ellos quienes adjudiquen, entonces no se amparados en que articulos la Municipalidad tomaria 

	

29 	como bien mostrenco para adjudicar nosotros o que si hay que aclarar es que por ser Subsecretaria de 

	

30 	Tierras o tierras baldfas ellos cobran un porcentaje, no es que le adjudican gratuitamente y de igual 

	

31 	manera si Ia municipalidad adjudica tambien tendria que cobrar de acuerdo a Ia ordenanza el precio 

	

32 	por metro cuadrado. 

	

33 	CON VOZ INFORMATIVA: DR. MAURICIO CALAHORRANO, PROCURADOR SINDICO DEL GADM: Dentro de 

	

34 	las politicas rurales existe el articulo 24 que es el que le excluye de ser un predio rural por cuanto los 

	

35 	lotes que estamos tratando estan dentro del perimetro de 800 metros a partir de un equipamiento 

	

36 	principal que se podria considerar Ia iglesia o la escuela, de ahI cabe y se puede considerar como 
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GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL 

DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS 
PICHINCHA - ECUADOR 

	

1 	perimetro urbano rural y Ia ordenanza de bienes mostrencos entraria en vigencia dentro de esos 

	

2 	linderos. 

	

3 	CONCEJAL PATRICIO GONZALEZ: Si, en eso estamos claros y es por eso que tambien nosotros como 

	

4 	comisiOn de planificaciOn habiamos solicitado que ese centro poblado de San Bernabe tambien entre al 

	

5 	plan de regulaciOn urbano para que este inmerso en las obras que la municipalidad este realizando, 

	

6 	justamente por estos lotes y por otros lotes que tambien estan en Ia nueva lotizaciOn que se hizo y que 

	

7 	Ia municipalidad ayud6 en lastrados y puentes, entonces hay muchos lotes que no tienen escrituras y 

	

8 	entiendo que de esa misma manera vamos a resolver. 

11,
9 

CON VOZ INFORMATIVA: DR. MAURICIO CALAHORRANO, PROCURADOR SINDICO DEL GADM: La 

	

0 	ordenanza sustitutiva para el cobro de contribuciOn especial de mejoras del GADM de San Miguel de los 

	

11 	Bancos, en su articulo 4 ya se proyecta hacia el punto que estamos tratando, dice: se consideraro sector 

	

12 	urbano a la cabecera cantonal, cabeceras parroquiales, asi como centros poblados que hayan obtenido 

	

13 	la categoria de urbano por parte del Concejo Municipal. 

	

14 	CONCEJAL JOSE MONTENEGRO: La Subsecretaria de Tierras a traves del Consejo Provincial entregO 

	

15 	escrituras de Ia parte de atres, de la nueva lotizaciOn y mi pregunta es: psi ellos entregaron esas 

	

16 	escrituras porque no pueden solucionar esto? Los senores que estan posesionados ahi hicieron un pago 

	

17 	a la directive de San Bernabe y ellos piensan que esos mil quinientos que ellos han pagado nosotros 

	

18 	como municipio no les vamos a cobrar cuando se hagan las escrituras, pero eso es problema de ellos, 

	

19 	entonces hay que comunicarles que todo lo que cueste el terreno tienen que pagar actualmente, 

	

20 	porque esos dineros de all no han venido ni al municipio ni al Estado. Viendo los pianos hate falta algo, 

	

21 	porque hay informes a nombre de las personas pero ninguno de los lotes tiene numero, entonces se 

	

22 	debe completer con n6meros de acuerdo a Ia manzana. 

ALCALDESA: Recuerden que no estamos adjudicando, solo estamos declarando bien mostrenco y por lo 

	

24 	tanto eso vendra una vez que ellos justifiquen y hagan el proceso administrativo. 

	

25 	CONCEJAL SALUSTINO AJILA: Siendo parte de la ComisiOn de PlanificaciOn tengo conocimiento que 

	

26 	estos senores vienen insistiendo desde el 2015 en Ia adjudication de estos terrenos y claro que ellos 

	

27 	piensan que el pago que hicieron ya no van hacer otros pagos, ante ello yo les he explicado que tienen 

	

28 	que pagar, pero ellos dicen: lo que queremos es que nos den un criterio favorable para poder hacer los 

	

29 	trcimites de adjudication, entonces como el Dr. Calahorrano dice que a los 800 metros a Ia redonda se 

	

30 	puede adjudicar, yo creo que si es asi debemos dar Ia facilidad para que ellos puedan ser adjudicados 

	

31 	sus terrenos. 

	

32 	CONCEJAL PATRICIO FLORES: He tenido conocimiento que muchos problemas se han dado porque 

	

33 	antes hasta el Teniente Politico ha sabido decidir a quien le da y a quien le quite y con el pasar del 

	

34 	tiempo esto va quedando problemas, por ejemplo hoy los dirigentes y eso si deberia quedar con 
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GOBIERNO AuTONomo DESCENTRALIZADO MUNICIPAL 
DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS 

PICHINCHA • ECUADOR 

	

1 	resoluciOn incluso de caracter penal a los dirigentes que se dediquen a estas acciones indebidas porque 

	

2 	el solicitar dinero por cosas que nos les corresponde legalmente ya va al ambito penal y claro luego 

	

3 	ellos pensaran que porque les pagaron a los dirigentes ya con eso ya no tienen que dar ni un centavo al 

	

4 	municipio. Yo pedirla que trabajemos en una resoluciOn en Ia cual se le advierta a los dirigentes que no 

	

5 	creen nnas problemas a la municipalidad porque luego esas personas a las autoridades del municipio le 

	

6 	ponen una mirada que no se debe sino con quien le vendio. Al estar en un radio de 800 metros 

	

7 	lOgicamente esta dentro de eso y a eso yo tambien le agregaria lo que corresponde al articulo 54 literal 

	

8 	c del COOTAD, asi como tambien el literal x del articulo 57, esto es porque en derecho podemos 

	

9 	defendernos a futuro de tal forma que si es competencia de nosotros. 

	

10 	CONCEJAL PABLO OROZCO: Ellos dicen que han pagado una cantidad de dinero pero hoy se resolveria 

	

11 	declarar bien mostrenco para que pase a ser municipal y de ahfiniciar el proceso para adjudicarles a los 

	

12 	senores y logicamente hay que darles tramite porque ellos estan en tramite desde el 2014. 

	

13 	CONCEJAL SALUSTINO AJILA: Con todos los requerimientos yo elevo a MOCION para que se apruebe. 

	

14 	CONCEJAL PABLO OROZCO: Apoyo la modem. 

	

15 	ALCALDESA: Sin existir otra modem, por favor senor secretario pase a tomar votaciOn. 

	

16 	SECRETARIO GENERAL: Procedo a tomar votaciOn al Concejo Municipal, por Ia aprobaciOn del septimo 

	

17 	punto del orden del dia: "Conocimiento y resolucion que declara bienes mostrencos: a) El lote de terreno 

	

18 	ubicado en el sector Bernabe de 2.538,18 m2; b) El Lote de terreno ubicado en el sector de San Bernabe 

	

19 	de 456,30 m2; c) El lote de terreno ubicado en el sector de San Bernabe de 417,70 m2; d) El lote de 

	

20 	terreno ubicado en el sector de San Bernabe de 556,13 m2; e) El lote de terreno ubicado en el sector de 

	

21 	San Bernabe de 556,70 m2"; segiin modem presentada por el senor concejal Salustino Ajila y apoyada 

	

22 	por el senor concejal Pablo Orozco. 

	

23 	 SOMETIDO A VOTACION: 

24 Senor 

	

25 	Concejal Salustino Ajila 	 A favor. 

26 Senor 

	

27 	Concejal Patricio Flores 	 A favor. 

28 Senor 

	

29 	Concejal Patricio Gonzalez 	 A favor. 

30 Senor 

	

31 	Concejal Jose Montenegro 	 A favor. 

32 Senor 

	

33 	Concejal Pablo Orozco 	 A favor. 
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1 	Senora Alcaldesa 

2 	Ing. Sulema Pizarro 

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL 
DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS 

PICHINCHA - ECUADOR 

A favor 

	

3 	SECRETARIO GENERAL: Se proclama los siguientes resultados: seis votos a favor de Ia aprobacion del 

	

4 	septimo punto del orden del dia: "Conocimiento y resolucion que declara bienes mostrencos: a) El lote 

	

5 	de terreno ubicado en el sector Bernabe de 2.538,18 m2; b) El Lote de terreno ubicado en el sector de 

	

6 	San Bernabe de 456,30 m2; c) El lote de terreno ubicado en el sector de San Bernabe de 417,70 m2; d) El 

	

7 	lote de terreno ubicado en el sector de San Bernabe de 556,13 m2; e) El lote de terreno ubicado en el 

	

8 	sector de San Bernabe de 556,70 m2". 

RESOLUCION: EL CONCEJO MUNICIPAL RESUELVE DECLARAR BIENES MOSTRENCOS: a) EL LOTE DE 

090 TERRENO UBICADO EN EL SECTOR BERNABE DE 2.538,18 m2; b) EL COTE DE TERRENO UBICADO EN EL 

11 SECTOR DE SAN BERNABE DE 456,30 m2; c) EL LOTE DE TERRENO UBICADO EN EL SECTOR DE SAN 

12 BERNABE DE 417,70 m2; d) EL LOTE DE TERRENO UBICADO EN EL SECTOR DE SAN BERNABE DE 556,13 

13 m2; e) EL LOTE DE TERRENO UBICADO EN EL SECTOR DE SAN BERNABE DE 556,70 m2  

	

14 	ALCALDESA: Siguiente punto del orden del clia por favor. 

15 SECRETARIO: 8vo. PUNTO DEL ORDEN DEL DIA: CONOCIMIENTO Y RESOLUCION SOBRE DONACION DE 

	

16 
	

LOTE DE TERRENO DE 14166,43 m2  (1,417 ha) A LA EMPRESA ELECTRICA QUITO. 

	

17 	ALCALDESA: Senores concejales este punto ha sido expuesto a ustedes en vista de que hemos estado 

	

18 	haciendo acercamientos con la Empresa Electrica Quito, asI como con otras instituciones que prestan 

	

19 	servicios en el Noroccidente de Pichincha, se logran convenios que requieren de decisiOn y de respuesta 

	

20 	inmediata y esto causa que la Empresa Electrica Quito ha decidido hacer una solicitud para que se le 

	

21 	adjudique un sitio en donde ellos puedan instalar un Centro de Operaciones. Hemos realizado algunas 

	

402 	visitas, los concejales que me han podido acompanar en estas visitas podran recordar que les hemos 

	

23 	puesto algunas alternativas y una vez concluida esta revision inicial por parte de ellos, han Ilegado a Ia 

	

24 	decision de requerir el predio que esta identificado dentro de los pianos que se adjuntan y en los 

	

25 	informes que se especifican por parte de nuestros tecnicos y los requerimientos que ellos realizan; 

	

26 	nuestro deseo es que al realizar esta donaciOn el canton termine ganando dos cosas, la una es el 

	

27 	equipamiento que es muy necesario y bienvenido para nuestro canton y la otra es la apertura de 

	

28 	nuevas plazas de trabajo en nuestro sector, dando preferencia a los ciudadanos de San Miguel de los 

	

29 	Bancos. Pongo a su consideracion el requerimiento de donacion del terreno, el compromiso es que una 

	

30 	vez que ustedes autoricen este proceso afianzaremos mucho mas Ia gestiOn para que Ia construccion se 

	

31 	haga en el menor tiempo posible y asI podamos cumplir con los compromisos pactados entre las dos 

	

32 	pa rtes. 

	

33 	CONCEJAL PATRICIO GONZALEZ: Es un trabajo bastante sacrificado el haber podido conseguir esos 

	

34 	acercamientos ya que efecto de esta donaciOn tambien a pedido de Ia senora Alcaldesa se propuso 
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GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL 
DEL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS 

PICHINCHA - ECUADOR 

	

1 	algunos requerimientos por parte de Ia municipalidad, como por ejemplo les solicitamos para que nos 

	

2 	ayuden con la iluminaciOn de todo el bypass. En el tema legal existe una resolucian por parte de Ia 

	

3 	municipalidad de la administracion anterior en la que se declara de utilidad publica, se paga alrededor 

	

4 	de doscientos mil dOlares por 36,90 areas, ahi hay dos areas que se reserva de 4.50, una de dos 

	

5 	hectareas y otra de 2,50 hectareas; en las escrituras hablaba de 46 hectareas, pero en una mediciOn 

	

6 	que hacen tecnicamente se constata 42,80 menos las 4,50 que se fraccionan alli, quedarian a nombre 

	

7 	de Ia municipalidad 36,90 hectareas que eso es lo que se ha pagado. Se constata que es de Ia 

	

8 	municipalidad porque existe una escritura firmada por parte del senor propietario el Contralmirante 

	

9 	Fernando Cabrera y esposa a favor de Ia municipalidad representada por el Abg. Marco Calle, ex 

	

10 	Alcalde; tambien existe una certificaciOn del Registro de Ia Propiedad que esta inscrita esa escritura por 

	

11. 	lo tanto ese predio es parte de la municipalidad, entonces no hay ninguna preocupacion en el sentido 

	

12 	legal. En este expediente hay un area que el ingeniero Anchundia ha medido y que dice afectacion pero 

	

13 	para nosotros no existe afectaciOn, porque nosotros solicitamos que se haga el replanteo del area de 

	

14 	retiro que desde el eje es 25 metros de ancho y no existiria ninguna afectacion sino que el duefio de la 

	

15 	lotizaciOn tendria que respetar esa area de retiro ya que lo que los senores de la Empresa Electrica 

	

16 	necesitan esa area de retiro para poder ingresar al area que se esta donando, entonces con eso 

	

17 	practicamente no habria ninguna erogacion de dinero ya que el area de retiro estara regulando el 

	

18 	ingreso. Nosotros como comisiOn hemos dado el aval para que se apruebe y si no existe otro criterio 

	

19 	ennitiria mi MOCION para que sea aprobada esta donacion. 

	

20 	CONCEJAL JOSE MONTENENGRO: Nosotros hemos realizado el recorrido del area que se va a donar a Ia 

	

21 	empresa Electrica y lo que decia el companero Vicealcalde que el ingeniero Anchundia le pone una 

	

22 	afectaciOn, pero tomando en cuenta lo que dice la ley a nivel nacional del retiro de las vias, no 

	

23 	tendriamos esta afectacion. La propiedad que se compra habla de dos hectareas y dos y media que se 

	

24 	reserva el vendedor pero esta una en un lado y otra en otro lado, no esta en un solo sector, hemos 

	

25 	estado conversando con los compalieros de la comision que se deberia replantear esos lotes para que 

	

26 	queden separados y determinar donde queda el uno y donde queda el otro, para nosotros poder decir 

	

27 	este es el lote municipal. 

	

28 	CONCEJAL SALUSTINO AJILA: Teniendo conocimiento de estos terrenos donde hemos realizado Ia 

	

29 	inspeccion y tambien hay que tomar en cuenta que la empresa esta destinando algunos sitios 

	

30 	estrategicos para ellos poder operar en su trabajo, ademas que a nosotros como usuarios nos parece 

	

31 	muy importante que hays una facilidad de traslado hacia San Miguel de los Bancos. Conozco tambien 

	

32 	los proyectos anteriores que se trabajO y que eran muy costosos para poder viajar hacia la capital y 

	

33 	ahora por que no apoyar aqui para que este centro de acopio este aqui en San Miguel de los 3ancos, 

	

34 	ante ello apoyo Ia mociOn del compariero Patricio Gonzalez. 

	

35 	CONCEJAL PATRICIO FLORES: Es grato escuchar que temas que venian caminando se van dando porque 

	

36 	la compra de esa finca es para eso y muchas cosas mas, asi tambien me congratula que los ex duenos ya 
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1 	no estan molestando porque decian que la propiedad vale mas y creo que cuando uno firma y vende no 

	

2 	queda espacio para arrepentimientos. Digo que me congratula porque eso se va haciendo realidad ya 

	

3 	que dentro de esos dialogos siempre se ha discutido y la tesis que se ha defendido es que San Miguel 

	

4 	de los Bancos es el centro del noroccidente y las autoridades de Ia Empresa Electrica comprendieron y 

	

5 	hoy que este encaminado con ustedes me Ilena de emoci6n porque San Miguel de los Bancos es grande 

	

6 	y solo lo que debemos hacer es unirnos y poner el hombro; dentro de eso estoy muy de acuerdo con el 

7 tema. 

	

8 	ALCALDESA: El exit° de las gestiones es que si no resulto con unas autoridades tendra que resultar con 

	

9 	otras y ahi si quiero decir que este es un apoyo netamente politico aprovechando que el nuevo Gerente 

General de Ia Empresa Electrica con Ia Gerente de Operaciones de Ia Empresa Electrica tienen una muy 

	

11 	buena relacion con nuestra Alcaldia. Nos hemos tomado un poquito mas de tiempo en el levantamiento 

	

12 	de informaciOn y de ahi ellos ya querian desde diciembre y ojala en enero ya iniciar los trabajos, 

	

13 	entonces aqui hay que ponernos a correr con la informacion y hacerlo de manera muy enfatica en el 

	

14 	tema de enviar la docunnentacion y asi mismo como hemos logrado el tema del Registro Civil que al fin 

	

15 	se haga efectivo, hoy con lo de la Empresa Electrica iniciaremos asi mismo Ia gestiOn y no 

	

16 	descansaremos hasta cuando les veamos trabajando en la construcciOn del espacio. Comparto con 

	

17 	usted senor concejal Ia alegria y la emocion de que estas cosas vayan en beneficio de nuestro canton. 

	

18 	CONCEJAL PABLO OROZCO: Este tipo de proyectos que dan beneficio al canton y a todos los sectores 

	

19 	del noroccidente es importante el apoyo y todas las empresas que vengan aca son bienvenidas al 

	

20 	canton San Miguel de los Bancos, por lo tanto yo apoyo la mocion del compafiero y que el proyecto 

	

21 	continue. 

	

22 	ALCALDESA: Sin existir otra mocion, por favor senor secretario pase a tomar votaciOn. 

	

03 	
SECRETARIO GENERAL: Procedo a tomar votaciOn al Concejo Municipal, por Ia aprobaciOn del octavo 

	

24 	punto del orden del dia: "Conocimiento y resolucic5n sobre la donacion del lote de terreno de 14166,43 

	

25 	m 2  (1,417 ha) a la Empresa Electrica Quito"; segiln mocion presentada por el senor concejal Patricio 

	

26 	Gonzalez y apoyada por el senor concejal Salustino Ajila. 

	

27 	 SOMETIDO A VOTACION: 

28 Senor 

	

29 	Concejal Salustino Ajila 	 A favor. 

30 Senor 

	

31 	Concejal Patricio Flores 	 A favor. 

32 Senor 

	

33 	Concejal Patricio Gonzalez 	 A favor. 

34 Senor 

	

35 	Concejal Jose Montenegro 	 A favor. 
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1 	Senor 

	

2 	Concejal Pablo Orozco 
	

A favor. 

	

3 	Senora Alcaldesa 

	

4 	Ing. Sulema Pizarro 	 A favor 

	

5 	SECRETARIO GENERAL: Se proclama los siguientes resultados: seis votos a favor de la aprobacion del 

	

6 	octavo punto del orden del dia: "Conocimiento y resolucion sobre la donacion del lote de terreno de 

	

7 	14166,43 m2  (1,417 ha) a la Empresa Electrica Quito". 

8 RESOLUCION: EL CONCEJO MUNICIPAL RESUELVE DONAR EL LOTE DE TERRENO DE 14166,43 m 2  (1,417 

9 ha) A LA EMPRESA ELECTRICA QUITO. 

10 SECRETARIO: 9no. PUNTO DEL ORDEN DEL DIA: CLAUSURA DE LA SESION POR PARTE DE LA SENORA 

11 ALCALDESA. 

	

12 	ALCALDESA: Habiendo cubierto todos los puntos del orden del dia que se han establecido para hoy, no 

	

13 	quiero concluir esta reunion sin agradecerles por su presencia responsable y puntual y que este ano 

	

14 	2017 sea un alio Ileno de muchas realizaciones personales asI como institucionales y que no sea la 

	

15 	excepciOn el unirnos en una sola fuerza para trabajar por nuestro canton. Agradezco tambien por esa 

	

16 	madurez politica que queremos demostrar a los ciudadanos Sanmigueletios de como se deben abordar 

	

17 	temas relacionados a tendencias, ideologias y el trabajo conjunto en pro de nuestro canton, muchas 

	

18 	gracias, doy por por clausurada la sesi6n del dia de hoy. 

	

19 	SECRETARIO: RAZON DE CLAUSURA.- Una vez analizados y resueltos todos los puntos del orden del dia, 

20 

21 

22 

23 

24 

25 
26 

se dio por terminada la sesion, siendo las diez horas. 

AB . NESTOR AGREDA 

SECRETARIO GENERAL 

RAZON DE APROBACION: Esta acta fue aprobada por el Concejo Municipal, en SesiOn Ordinaria N° 03- 27 

28 	SG-2017, de fecha 09 de febrero del 2017. Lo certifico. 

29 

30 

31 

32 

33 
	

ABG. 	AGREDA 
34 
	

SECRETARIO GENERAL 
SE( HE .Alti 

t:ENERAI, 
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